
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 1.010 (um mil e dez), aos 

29 (vinte e nove) dias do mês de maio de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 18:00hrs 

no Salão Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal 

reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma 

Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Sousa. 

Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata 

da Sessão anterior, a mesma foi posta em votação e aprovada. Seguindo, foi 

apresentada a Pauta da 18º Sessão Ordinária de 2024: 1. Requerimento N.º 

048/2024 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem requerer ao Secretário de 

Educação que adquira portas e equipamento de descarga para os banheiros da 

Escola 04 de junho; 2. Requerimento N.º 049/2024 de autoria do vereador Cícero 

Romão, que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 22 de maio do 

corrente ano; 3. Requerimento N.º 050/2024 de autoria do vereador Daciso Maia, 

que vem requerer ao Secretário de Infraestrutura para providenciar a limpeza da 

praça e vias públicas da Vila São João; Iniciando a ordem do dia, o vereador Cícero 

Romão faz a defesa de seu requerimento nº 049/2024 justificando ter faltado a 

sessão do dia 22 de maio por estar em viagem que o impossibilitou de chegar a 

tempo. Logo em seguida, o vereador Djalma Paiva defende seu requerimento nº 

048/2024 solicitando ao Secretário de Educação, o Sr. Jessé Dantas a aquisição de 

portas e equipamento de descarga para os banheiros da Escola de ensino 04 de 

junho, bem como, instalações de ventiladores nas salas de aula. Por fim, o vereador 

Daciso Maia através do requerimento nº 050/2024 vem requerer do Secretário de 

Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, o Sr. Carlos Henrique que providencie a 

limpeza da praça pública e de todas as Vias da Vila São João. Postos em votação, 

os requerimentos nº 048/2024, nº 049/2024 e nº 050/2024 ora pautados, foram todos 

aprovados por unanimidade. Passando para o grande expediente, o vereador Djalma 

Paiva reporta sobre os recursos que adentram ao município para a saúde e os 

incentivos e sugere ao executivo que possa enviar a esta casa um projeto de lei para 

que parte desse incentivo seja repassado aos profissionais da área de acordo com 

cada grupo como meio de estimular ainda mais o trabalhado desenvolvido. O 

vereador fala da a atenção primária e valores de incremetendos recebidos pelo 

município. Em momento a parte, o vereador Daciso Maia relembra que no ano de 

2023 foi enviado ao Poder Executivo um Projeto de Indicação de incentivo para a 

saúde bucal, porém, não retornou a esta casa como Projeto de Lei. Não havendo 

nada mais a tratar o Presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 

1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo 

presidente e demais vereadores, assinada.   


